
議会報告会に100人参加

Ｑ．安八町区長会で、３～４年前に提案しましたが、
　その後返事がありません。どうなったのですか。
Ａ．議場の改修が必要なため、かなりの費用がかかりま
　す。費用対効果を考えるとなかなか結論がでません。

Ｑ．念願の安八スマートICが開通しました。これからは安八スマートIC周辺の開発が重要です。　　
　今年度の予算で３９８４万円が組んでありますが工事費ですか。
Ａ．開発するためには、まず安八スマートIC周辺を市街化に変更しなければなりません。その手続
　きをするための費用で、工事費ではありません。

Ｑ．７月からアンビーバスが２台体制で、医療機関、商業施設等も停車すると聞きましたが。
Ａ．住民環境課が中心になりルート、時間割、公的機関の承認手続きなどを行っています。７月の
　広報紙で、より住民の方に利用しやすいバスになるため、工夫をこらしたルートになる情報がお
　届けできると思います。

　５月９日～１１日までの３日間、議会報告会で参加者の皆さんからの主な　
質問・意見等を、３回にわたり掲載します。
　なお、紙面の都合上要約しています。

【安八スマートIC周辺整備は】

【議場の一般質問での対面方式は】

「結の郷」で議会活動報告をする
　　　大平議長（５月１０日）

【アンビーバス運行は住民目線で】
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